



FEAE Canarias: Un poco de historia



José Arturo Cairós Hernández
Presidente de FEAE Canarias

La andadura del Fórum Europeo de Administradores de la Educación de Canarias comienza en el año 1994, según los documentos disponibles. Cumplimos 30 años, o sea, empezamos diez años después de comenzar el Fórum estatal. Durante todos estos años hemos compartido objetivos, acciones, publicaciones y jornadas con los demás foros del Estado Español, con los que hemos estado en constante relación y comunicación.

El primer equipo directivo tiene como presidente a Don Andrés Falcón Armas, que comenzando en 1994 completa su labor hasta 1998. A partir de este año se compromete un nuevo equipo, que tiene como presidenta a Doña Isabel de Luis Lorenzo, que realiza su labor hasta 2001. En el año 2009, siendo presidente Don Antonio León Febles, comienza su andadura el equipo directivo que preside Doña Rita Mesa Medina, mandato que dura hasta 2014. Y desde esta fecha hasta 2024 realiza la dirección del Fórum de Canarias el equipo presidido por Don José Arturo Cairós Hernández.

En todos estos años se han organizado dos jornadas estatales (una hace muchos años en Gran Canaria y la otra en 2019 en La Laguna, Tenerife), cenas coloquios, conferencias, participaciones en la selección de artículos y diseño de la publicación OGE así como publicaciones en la misma, acciones a través de las redes sociales y la web del foro, aportaciones al Pacto por la Educación a través del Foro estatal, creación y elaboración de nuestra revista digital Experiencias y Proyectos Educativo EXPE en 2017, con un número anual, números dedicados a: 1º Participación, 2º Creatividad, 3º Convivencia, 4º Gestión y Atención a la Diversidad en los centros educativos, 5º Evaluación, 6º Sostenibilidad y 7º Género; en este año 2024 estamos elaborando el 7º número dedicado a la Inteligencia Artificial.